

Le Venezuela rejette à l'ONU des déclarations du Haut Commissaire pour les Droits de l'Homme



Nations Unies, 2 mai (RHC)- Jorge Valero, ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies, a rejeté à Genève des déclarations faites par le Haut Commissaire pour les droits de l'Homme Zeid Ra'ad Al Hussein, déclarations qu'il a qualifiées de partiales.

Jorge Valero a signalé que le thème des droits de l'homme doit être abordé de façon objective et impartiale, sans sélectivité et sans politisation, avec un esprit de dialogue et de coopération.

« Cependant -a-t-il ajouté- le Haut Commissaire ignore complètement ces fondements ».

L'ambassadeur du Venezuela s'est référé ainsi aux déclarations d'Al Hussein dans lesquelles il a signalé que « réprimer les voix dissidentes ne résoudra pas la situation dans ce pays.

Jorge Valero a ajouté qu'il est déplorable et préoccupant que ce haut fonctionnaire de l'ONU se fasse l'écho de la campagne médiatique internationale grossière déclenchée contre le Venezuela ces derniers mois.

Il a également rappelé que le Venezuela a exprimé sa condamnation énergique de cette manipulation à laquelle se livrent des transnationales de l'information au service d'intérêts impériaux obscurs et qui a pour objectif de déstabiliser le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro.

L'ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies a souligné que le cours des événements au Venezuela n'est pas marqué par des manifestations pacifiques mais par des actes de vandalisme commis par des groupes extrémistes et terroristes qui ont fait des morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128719-le-venezuela-rejette-a-lonu-des-declarations-du-haut-commissaire-pour-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba